

in der Bevölkerung geweckt werden.

### Grosses Interesse, aber Leute haben noch Fragen

Der Verein «Unsere Stadtkaserne» will dritteres herbeiführen, zum Beispiel mit der Informationsveranstaltung diesen Montag mit der Basler Architektin Barbara Buser und dem Frauenfelder Stadtbaumeister Christof Helbling. Oder wie an den Frauenfelder Kulturtagen im September. Mehrere hundert Interessierte habe man damals beim Soldatendenkmal erreicht, sagt Wetli. «Das Interesse an der Stadtkaserne ist gross, aber die Leute sagen, dass sie nur wenig

sondern arbeite im Gegenteil mit dem Stadtbaumeister

zubringen und weiterzuentwickeln.

politischer Erfolg sind da die gut v

### Mit Barbara Buser ist die Prix-Meret-Oppenheim-Trägerin 2020 zu

Der Verein «Unsere Stadtkaserne» lädt am Montag, 15. November, unter dem Titel «Stadtkaserne – Bausteine für eine Umsetzung» zu einer Veranstaltung in den Grossen Bürgersaal im Rathaus. Beginn ist um 19.30 Uhr. Zu Gast in Frauenfeld wird die Basler Architektin Barbara Buser sein. Zusammen mit Eric Honegger wurde ihr der Prix Meret Oppenheim 2020 zuteil –

einer der wichtigsten Schweizer Kunstpreise, verliehen vom Bundesamt für Kultur. Buser gilt als Pionierin der Nachhaltigkeit und befasst sich seit mehr als 25 Jahren mit der Wiederverwendung von Architekturelementen sowie mit Umbau, Sanierung und Wiederaneignung von Gebäuden. Sie ist Gründerin des Baubüro In Situ. Ihr Unternehmen hat unter anderem das

Basler Gundel... derbelebt. Aktu... die Alte Markt... Lagerplatz in V... das Kindl-Area... rent ist auch d... Stadtbaumeiste... ling, der das Pro... gau entwickelt...  
.....  
Eintritt frei, Cov... katspflicht.

## Kinder bedanken sich mit Liedern für 100 Stirnbänder

Aus vollen Kehlen haben die Schülerinnen und Schüler der Schulanlage Langdorf am Freitagmittag «Marrini, Marruni, Marroni» und «Miini Lieblingsziit» gesungen, um sich für die Aktion von Irma Hofstetter, Doris Roost und Annemarie Tuschmid zu bedanken. In rund 300 Arbeitsstunden strickten

die Lismi-Frauen 100 leuchtende Stirnbänder, welche den Kindern nicht nur wohlige Wärme geben, sondern auch für mehr Sicherheit sorgen. «Die Terzstiftung Berlingen hat Freiwillige gesucht, und wir haben uns gemeldet», sagte Roost. Die Kinder und die Lehrpersonen bedankten sich mit Gesang. (sko)



Zwei Schulklassen samt Lehrern und Lismi-Frauen (Mitte). Bild: sko

## Närrisches Upcy

«Maske-r-Ade»: Die Frauenfelder

«S'isch uhuere schön.» Das bringt Murganesenpräsident Ivan Gubler über die Lippen, als er die Menge an Fasnachtlern auf dem Bankplatz überblickt. Es ist 11.11., in Frauenfeld traditionell das Datum der Mottobekanntgabe. 150 Fasnachtfreundinnen und -freunde sind in die Altstadt gekommen. Und sie alle sind gespannt, ob, in welchem Rahmen und mit welchem Motto die fünf närrischen Tage 2022 über die Bühne gehen werden.

Was Letzteres anbelangt, so hat sich der 13er-Rat der Fasnachtsgesellschaft Murganesen dem Prinzip des Upcyclings bedient. Aus Alt mach Neu. Hiess das Motto der diesjährigen Light-Fasnacht «Maske-Rad-e» – eine Anspielung auf die Mas-

kenpflicht in d... Innenstadt und... senrad -, so gilt... ke-r-Ade». Die... also, die omnip... Nasen-Schutz... schieden zu kö... klärt: «Auf der... Jahreszahl und

